

Expression Plastique

Chers élèves,

J'espère que vous allez bien et que vous prenez bien soin de vous et des personnes qui vous entourent.

J'espère vous retrouver très bientôt à l'école.

En attendant, je vous propose la réalisation d'un travail pour notre cours de Techniques Éducatives.

Je vous propose de réfléchir à une activité artistique adressée à un public d'enfants ou de jeunes adolescents qui pourrait avoir réellement lieu au sein d'une famille durant cette période de confinement.

Cela veut dire que le défi consiste à trouver une activité artistique qu'il serait possible de réaliser au sein de n'importe quelle maison familiale, avec les matériaux de récupération que l'on peut y trouver sans devoir sortir pour acheter quoi que ce soit.

Par exemple, dans la plupart des maisons, il est possible de trouver des vieux papiers, des vieux cartons, de vieux tissus ou vêtements, des boîtes à chaussures, des vieux cadres en bois dans le grenier, des matériaux de récupération, des éléments de la nature ramassés dans le jardin et une multitude de choses encore...

Le but est vraiment faire preuve d'imagination pour trouver une idée originale avec les moyens du bord et que ce soit vraiment amusant !

Vous allez imaginer que vous envoyez votre idée d'activité par mail à votre public. Je vais donc vous demander d'écrire un mail adressé aux parents de jeunes enfants ou adolescents dans lequel vous proposez, présentez et expliquez l'activité à réaliser.

Je vous demande également de réaliser vous-même cette activité et de glisser la photo du résultat dans le mail.

Je récapitule donc ce que vous devez produire :

- Un modèle réel de votre activité réalisé par vous-même.
- Un mail fictif adressé aux parents de jeunes enfants et adolescents obligés de rester confinés dans lequel vous proposez et expliquez une activité artistique à réaliser à la maison (se présenter, présenter l'activité, explication du matériel, photos de réalisations, encouragements, ...).

Ceux d'entre-vous qui ont des petits frères et sœurs peuvent également les mettre à contribution et réaliser le ou les modèles avec eux.

Je vous souhaite un très bon travail et j'espère vous revoir très vite.

Prenez bien soin de vous et de vos proches.

Laura Prévot